

TEXTILE : Standard Sérigraphie annonce un projet d'agrandissement

[STANDARD SERIGRAPHIE](#) / T : 02.96.70.05.22, à Lanvollon, a été reprise en 2015 par Peter Gorger. Deux ans plus tard, le jeune entrepreneur est passé de 2 à 9 salariés. Il a multiplié son CA par quatre dans le même intervalle : en 2017, il devrait être proche de 650 000 €. Standard Sérigraphie réalise de l'impression textile, qu'il s'agisse de petite ou de grande série. Le jeune homme, qui vient tout juste de décrocher un contrat avec l'Université Paris-Sorbonne, engage une étude afin de passer de 400 à 800 m². La société dispose déjà de terrains. Optimiste, il confie "Les devis sont lancés. D'ici un an, nous devrions être dans nos nouveaux locaux". www.standard-serigraphie.com/